

s'Blättle

Gemeinde  
04 | 2022 Musik  
Schlins

# Musik für den Frieden



Ostersonntag, 17. April, 17.00 Uhr  
Pfarrkirche Schlins

**Freiwillige Spenden zugunsten**

ORF  
**NACHBAR IN NOT**

**HILFE FÜR DIE UKRAINE**

# Gemeinde Musik Schlins

Liebe Schlinserinnen und Schlinser,  
liebe Rönserinnen und Rönser

Die Bilder aus unser östlichen Nachbarschaft machen uns sprachlos. Mit einem Konzert zu Ostern möchten wir einen Beitrag für die Menschen in der Ukraine leisten. Unter der

Leitung von Kapellmeister Lothar Uth dürfen wir euch mit Musik aus verschiedenen Stilrichtungen, gespielt von verschiedenen Ensembles, der gesamten Gemeindemusik und

unserer Jugendkapelle gemeinsam mit den Jungmusikern aus Satteins, verwöhnen. Wir freuen uns auf euren Besuch!

## Erfolgreiche Jugend

### Prima la Musica

Mit Elisabeth Ammann und Felix Wrann haben zwei Musikanten aus unseren Reihen beim Musikwettbewerb Prima la Musica mitgemacht. Elisabeth wirkte beim Saxofon-Ensemble „Reed Beats“ mit. Das Ensemble erspielte einen ersten Preis. Felix Wrann erreichte mit dem Ensemble „Hornflakes“ einen ersten Preis mit Berechtigung zur Teilnahme am Bundeswettbewerb - Toi Toi Toi!



### Jugendmusik-Wettbewerb 2022 in Schiers (CH)

Vor einer fachkundigen Jury stellen 27 Jugendliche aus den Ländern Schweiz, Österreich, Liechtenstein und Deutschland ihr musikalisches Können unter Beweis. In der Kategorie der unter 15-jährigen erspielte sich Felix Wrann auf dem Waldhorn den dritten Platz.

### Jungmusiker Leistungsabzeichen in Gold

Jonas Wrann hat sich der Herausforderung Jungmusiker Leistungsabzeichen in Gold auf der Klarinette gestellt und diese Prüfung mit Sehr Gutem Erfolg abgeschlossen. Betreut und vorbereitet wurde er dabei von seinem Musiklehrer Dir. Christian Mathis von der Musikschule Walgau.

Beim Konzert zu Ostern wird Jonas als Solist das Prüfungsstück „Concertino“ von Carl Friedemann, begleitet von der Gemeindemusik Schlins, vortragen.



### Abschluss Kapellmeisterkurs

Matthias Wrann absolvierte die Oberstufenprüfung im Fach Dirigieren beim Vorarlberger Musikschulwerk und hat diese mit Ausgezeichnetem Erfolg abgeschlossen. Wir gratulieren Matthias zu dieser großartigen Leistung.

## Habt ihr gewusst, dass ...



... sich die Jungmusikanten aus Schlins und aus Satteins bei einem Kennenlernabend im Jänner 2022 das erste Mal beschnuppert haben?

*Kennenlernspiele und gemeinsames Pizzabacken sollten alle Beteiligten zueinander führen und der erste Schritt in eine gemeinsame Zukunft bilden.*

... unsere Jugendkapelle Schlins am 25. Jänner 2022 die erste gemeinsame Probe mit den Satteinser Jungmusikanten abgehalten hat?

*Unter der Leitung von Jennifer Jakob und Günter Konzett wurde das Projekt „Gemeinsame Jugendkapelle“ mit insgesamt 25 Jungmusikanten gestartet. Bereits die erste Probe war sehr vielversprechend, haben sich doch alle Mitwirkenden supergut verstanden und mit ihrem Können dazu beigetragen, dass wir musikalisch aus dem Vollen schöpfen konnten.*



... wir einen tollen Ausflug nach Bludenz zum Bowlen und Laser-fun machen durften?

*Am Faschingssamstag war Strike und Spar angesagt. Alle hatten großen Spaß im Fohrencenter Bludenz.*



... wir am Faschingsdienstag unsere Probe mit Faschingskrapfen ausklingen ließen?

*Maskiert und bestens gelaunt wurde bewiesen, dass auch Ärzte und Dompteure dirigieren können und Robin Hood, Harry Potter, Schlafmützen, Cowboys, Indianer, Tiere aller Gruppen, Clowns und sogar Höhlenmenschen und der starke Obelix ganz großartige Musikanten sind.*



... bereits am 01. April 2022 in der Pfarrkirche Satteins unseren ersten Auftritt mit der Jungmusikgemeinschaft Schlins/Satteins hatten?

*Zur Eröffnung des Kirchenkonzertes spielten die Jungmusikanten auf. Mit den Stücken „Rejoice!“, „Donegal Bay“ und „I will follow him“ hatten wir ein schönes Programm zu bieten und wurden, so wie es Künstler gerne haben, mit großem Applaus belohnt. Als Ehrungsstück für den Jubilar Günter Konzett gaben wir das Stück „Viva la Vida“ gemeinsam mit der „großen“ Satteinser Musik zum Besten.*



... unser nächster gemeinsamer großer Auftritt bei

**„Musik für den Frieden“**

zusammen mit der Gemeindemusik Schlins am Ostersonntag in der Pfarrkirche geplant ist?

# Gemeinde Musik Schlins

## Ohne Geld, ka Musig!

Nach zwei Jahren COVID bedingter Pause bitten wir euch im Rahmen der diesjährigen Haussammlung um eure Unterstützung für die beachtlichen Aufwände für unsere Jugendarbeit, Trachten und Instrumente. Euer Beitrag ermöglicht uns die musikalische Umrahmung bei den verschiedensten Anlässen in Schlins und Röns, wie beispielsweise in den nächsten Tagen bei der Erstkommunion, zu leisten, aber auch in unseren Nachwuchs zu investieren und so vielen Kindern und Jugendlichen aus Schlins und Röns eine sinnvolle Freizeitgestaltung zu ermöglichen. Vielen Dank!

## Verdient geehrt ...

... wurden beim Ehrungsabend des Blasmusikbezirktes Feldkirch nicht weniger als elf Mitglieder unserer Gemeindefmusik. (von links nach rechts - auf dem Bild fehlen Karoline Gohm, Georg Gohm, Johannes Wrann)

Florian Ehrenberger	12 Jahre im Vorstand
Lothar Uth	60 Jahre aktiv 40 Jahre Kapellmeister
Herbert Keckeis	13 Jahre im Vorstand
Franz Budin	40 Jahre aktiv
Gebhard Lutz	25 Jahre im Vorstand
Manfred Jakob	25 Jahre im Vorstand
Ehrenberger Benjamin	15 Jahre im Vorstand
Roman Müller	50 Jahre aktiv
Georg Gohm	11 Jahre im Vorstand
Karoline Gohm	10 Jahre im Vorstand
Johannes Wrann	25 Jahre aktiv



## Do spielt d'Musig ...

17. April, 17.00 Uhr	Kirchenkonzert „Nachbar in Not“	Pfarrkirche Schlins
24. April, 9.30 Uhr	Erstkommunion Schlins	Pfarrkirche Schlins
1. Mai, 9.30 Uhr	Erstkommunion Röns	Pfarrkirche Röns
	Tag der Blasmusik: Konzert beim Frühschoppen SET	Feuerwehrhaus
29. Mai, 13.30 Uhr	Bezirksmusikfest Muntlix	
16. Juni 9.30 Uhr	Fronleichnamsprozession	Pfarrkirche Schlins
3. Juli, 13.30 Uhr	Landesfeuerwehrfest Schnifis	
8. Juli, 19.00 Uhr	Platzkonzert	